
Эссе 
Почему я выбрала  профессию воспитателя 

 Часто задаю себе этот вопрос и всегда останавливаюсь на одном 
ответе. Наверное, любовь к детям и желание быть полезной. Быть 
воспитателем – это огромная ответственность и в то же время, большая 
радость. Когда видишь в доверчивых глазах детей восторг и ожидание чего-
то нового, неизведанного, понимаешь, что ты нужна им. Ведь маленькие 
дети испытывают эмоциональную потребность в заботе взрослых, искренне 
верят, любят и ждут. Для меня, как воспитателя, важно дать каждому 
ребенку душевную теплоту, поддержку, ощущение защищенности, и веру с 
собственные силы и в свой личный успех. 

Главное достижение в работе с детьми - это радость на их лицах, 
когда они приходят в детский сад, когда достигают успехов, когда  
возникает  взаимопонимание с детьми и доверие мне, ведь нет ничего 
лучшего, чем когда дети делятся с тобой своими откровениями, радостью, 
маленькими тайнами и хитростями.  

Детский сад – это первая социальная среда в жизни ребенка. В детском 
саду дошкольники получают первый опыт общения, первый опыт обучения. 
Моя задача как педагога - сделать этот опыт удачным, чтобы их старт был 
успешным, поэтому я буду обогащать и пополнять свой педагогический 
багаж, для того чтобы ярче и насыщеннее становилась жизнь  моих 
воспитанников. 
 


